
Beschlussauszug
ordentliche Sitzung der Gemeindevertretung der Gemeinde 

Neverin vom 09.12.2020 ()

Top 7 Anfragen der Gemeindevertreter

Frau Ring informiert die Gemeindevertreter, dass eine Bürgerin die lange Zeit für 
die Reparatur einer defekten Straßenlampe bemängelt hat. In einer dunklen 
Jahreszeit darf eine Reparatur nicht erst nach zehn Wochen erfolgen.
Frau Ring spricht ein Lob für die Aktion „Neveriner Weihnachtsleuchten“ aus. Im 
Jahr 2021 sollte diese Aktion auch erfolgen und dafür im Haushalt Geld eingeplant 
werden. Sie merkt an, dass einige Bürger aus Glocksin leider keine bzw. erst spät 
eine Information zu dieser Aktion erhalten haben. Für das nächste Jahr müsste die 
Veröffentlichung für diese Aktion noch besser erfolgen.
Frau Ring teilt mit, dass einige Bürger nachfragten, warum die Pappcontainer in der 
Gartenstraße weg sind. Herr Klose gibt die Information, dass diese Container zu den 
Mietwohnblöcken gehören und nun dort stehen. Die Stellfläche wird an Firma 
Clausohm verkauft und muss daher geräumt werden. Für die Glas- und 
Altkleidercontainer wird derzeit noch ein neuer Standort gesucht.
Herr Meiß fragt an, wie es sich mit dem ganzen Laub von den Pappeln, welches in 
der Gartenanlage Ortsausgang Richtung Neverin liegt, verhält. Herr Klose gibt die 
Information, dass durch eine Gartenbesitzerin die Frage gestellt wurde, ob die 
Gemeindearbeiter das Laub aufnehmen und abtransportieren können. Eine Abfuhr 
des Laubes wird nicht durch die Gemeindearbeiter erfolgen, da die Bürger das Laub 
gebührenfrei abgeben dürfen. Zudem informiert der Bürgermeister, dass die 
Pappeln nicht auf Gemeindefläche stehen, sondern auf der Eigentumsfläche der 
LAFA. Somit müssen sich die Betroffener an den Eigentümer wenden.
Herr Witthaus teilt mit, dass die Abschaltung der Straßenlaternen überprüft werden 
sollte. Zum jetzigen Zeitpunkt erfolgt die Abschaltung um 21:00 Uhr. Zudem regt er 
an, dass jede zweite Straßenlaterne über Nacht eingeschaltet bleiben sollte. Vor 
allem müsste in den Gefahrenbereichen (z. B. Kreuzungen) ständig eine 
Beleuchtung vorhanden sein.
Herr Borchert gibt den Gemeindevertretern einen Überblick, welche Projektideen bis 
zum heutigen Tag eingegangen sind und erläutert diese kurz. Es folgt eine kurze 
Gesprächsrunde zu den einzelnen Projektvorschlägen. 

Der Auszug entspricht dem Inhalt der Beratung.

Seite 1 von 2



Neverin, den 14. Januar 2021

Gemeinde Neverin
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